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我自己的青少年時期是非常痛苦的，一直到大學畢業之前，我都把內心的自己完全的隱藏起

來，沒有人知道每天從睜開眼睛的那一刻起，我就得活在性別認同的枷鎖裡，那是一個很恐怖

的煎熬。 

 

在那個時代，整個社會對於同志依然處在不友善的階段，也不會有一個像我們這樣的樂團或是

演出者，會大聲的在舞台上說出他們挺同志，至少我沒有遇過。 

 

所以這些年過去，身為一個站在舞台上的演出者，我一直都記得青少年時期的困境，所以我們

經常在舞台上展現我們的理念，以及在舞台上盡情地展現自我，希望能夠讓這些同志孩子們知

道人生有更多的可能性，讓更有勇氣可以做自己。 

 

我們有越來越多年輕的同志小粉絲，他們有時候也會跟我們偷偷透露他們遇到的苦痛，例如不

知道怎麼跟家人出櫃，或是不知道怎麼面對自己與一般人不同的性傾向，我很感動他們願意跟

我們說這些，不論如何，只希望他們不要感到孤單以及對這個社會感到失望。 

 

我在青少年資源網站上看到一篇故事叫『跨出第一步！』，講述一位不敢出櫃的跨好不容易鼓

起勇氣去參加了跨性別遊行，並在遊行中得到了許多勇氣，我也記得去年是我第一次參加跨性

別遊行，一走進會場我就被現場的氣氛瞬間感染到眼筐泛淚，在那一刻我知道自己是不孤單

的。 

 


